
議会報告会の質疑に対する回答 

 

『（仮称）大月運動公園整備事業に関わる資料の公開について』 

 

Ｑ．（仮称）大月運動公園整備事業に関する資料（利用計画案等）のデータを情報公開でき

ないか。 

Ａ．利用計画については、現在の陸上競技、サッカー、ゲートゴルフ、ゲートボール、相撲

等の活動状況や大会等の実施状況、新しい施設ができることによる新規の活動を見込み、 

（仮称）瑞穂市大月運動公園利用計画を作成しました。利用計画のデータは議会にも提出

しております。要望があれば、公開は可能な状況となりました。 


